



Destacados de la feria del libro

11 # 6272

Un millón de dólares

Periodista de antigua data, académico y escritor es el autor de "Un millón de dólares".

Se trata de Antonio Rojas Gómez quien estará presente en el lanzamiento de su último trabajo. Esto ocurrirá mañana en la Feria del Libro, a las 20 horas.

La presentación estará a cargo de Juan Cameron, también destacado hombre de las letras.

"Un millón de dólares" integra a tres novelas breves, muy entretenidas, hermanadas por el misterio policial, sin corresponder necesariamente a ese género.

Leer "Un millón de dólares" es sumergirse en un mundo apasionante, con un estilo que recuerda mucho al folletín, con un dinamismo en el que se mezclan distintas voces y variadas perspectivas.

La prosa de Antonio Rojas quiere testimoniar también paisajes humanos, soledades, pequeñas pasiones, abandonos, amores frustrados que encuentran su escenario en el Santiago norte de los años cuarenta, en la desolación profunda de la abandonada oficina salitrera de Humberstone y en el mezquino mundillo de una oficina de cobranza.

Este es un libro especialmente para amantes de la novela negra.

La agilidad de sus relatos, sus logrados escenarios y una delicada cuota de suspense, cautivarán con certeza a todos quienes se internen por sus páginas.



En el programa de hoy

19.00 horas: Presentación del libro "Mágico Sur" de Manuel Peña [Ed. SM].

20.00 horas: El teólogo español Antonio Bentué conversa acerca de "La falta de sentido en la sociedad contemporánea".

22.00 horas: "Los Cuencacuentos" con Carlos Gennovese.

Un Millón de dólares [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Un Millón de dólares [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)